



Ministero dell'Interno

Commissione Nazionale per il Diritto di Asilo

Ufficio IV – COI Unit

Paese	PAKISTAN
Argomento	Sicurezza nel Distretto di Mohmand (ex Mohmand Agency)
Data della risposta	11.04.2022

Il presente rapporto non intende presentare valutazioni di rischio sull'intero paese o su sue singole aree, né indicazioni in caso di rimpatrio ma, attraverso informazioni aggiornate rilevate dalle fonti più accreditate, fornire un quadro di eventi recenti distinti per zone e località. Tali informazioni sono relative pertanto al particolare oggetto della ricerca e conseguentemente riguardano esclusivamente gli aspetti esaminati, non avendo gli stessi carattere generalizzato.

La richiesta è relativa alla situazione della sicurezza nella Mohmand Agency



(<https://www.lgkp.gov.pk/districts/district-mohmand/>)



Ministero dell'Interno
Commissione Nazionale per il Diritto di Asilo
Ufficio IV – COI Unit

Sicurezza nel Distretto di Mohmand (Khyber Pakhtunkhwa)

Informazioni generali sul Distretto di Mohmand

Come riportato dal sito ufficiale del *Governo locale del Khyber Pakhtunkhwa* (Provincia nordoccidentale del Pakistan, N.d.R.), il Distretto di Mohmand (in inglese *District Mohmand*) è un Distretto della Divisione di Peshawar, nella Provincia del Khyber Pakhtunkhwa, in Pakistan. Dal 1951 e sino al 2018, il Distretto di Mohmand è stato un'Agenzia (un'Agenzia era una vecchia suddivisione amministrativa, N.d.R) facente parte delle *Federally Administered Tribal Areas (FATA)*, un'area situata nella regione nordoccidentale del Pakistan, a confine con l'Afghanistan e il Khyber Pakhtunkhwa. Con la fusione delle FATA con la Provincia del Khyber Pakhtunkhwa, l'Agenzia Mohmand è stata trasformata in Distretto della Provincia del Khyber Pakhtunkhwa ⁽¹⁾.

Il Distretto di Mohmand confina con i distretti di Bajaur (al nord), Khyber (al sud), Malakand (a est), Charsadda e Peshawar (a sudest) ⁽²⁾. Si tratta di un'area di 2.296 km², con una popolazione di 466.984 persone (secondo quanto riportato da EASO ⁽³⁾, la popolazione ammonterebbe invece a 474.345 persone in base al censimento del 2017). La lingua principale parlata a Mohmand è il Pashto. Il Distretto di Mohmand è suddiviso in sette Tehsils, ovvero in sette sottodivisioni amministrative (che sono Ambar Utham Khel, Halim Zai, Pindiali, Pran Ghar, Safi, Upper Mohmand e Ekka Ghund) e in 58 Consigli di villaggio (in inglese *Village Councils*) e 7 Consigli di quartiere (in inglese *Neighbourhood Councils*) ⁽⁴⁾.

Situazione generale della sicurezza nelle ex FATA (Khyber Pakhtunkhwa)

Come riportato dal Report di EASO sulla *Situazione della Sicurezza* in Pakistan (aggiornato ad ottobre 2021), nel 2009 il Governo del Pakistan aveva lanciato un'operazione militare in Khyber Pakhtunkhwa contro i terroristi del TTP (*Tehrik-e Taliban Pakistan*, Movimento dei Talebani in Pakistan, il più grande gruppo di militanti presente nel Paese, N.d.R.). L'operazione è stata segnata

¹ **Government of Khyber Pakhtunkhwa**, Local Government, Elections & Rural Development Department, District Mohmand, s.d., <https://www.lgkp.gov.pk/districts/district-mohmand/>, consultato l'8 aprile 2022.

² **Fata Research Centre**, Khyber Pakhtunkhwa Tribal Districts, Annual Security Report 2020, <http://frc.org.pk/wp-content/uploads/2021/01/Final-Version-PDF-Draft-of-Security-Report-2020.pdf>, consultato l'8 aprile 2022.

³ **EASO**, Pakistan – Security Situation, ottobre 2021, https://coi.euaa.europa.eu/administration/easo/PLib/2021_10_EASO_COI_Report_Pakistan_Security_situation.pdf, consultato l'8 aprile 2022.

⁴ **Government of Khyber Pakhtunkhwa**, Local Government, Elections & Rural Development Department, District Mohmand, s.d., <https://www.lgkp.gov.pk/districts/district-mohmand/>, consultato l'8 aprile 2022.



Ministero dell'Interno
Commissione Nazionale per il Diritto di Asilo
Ufficio IV – COI Unit

da violazioni dei diritti umani e da arresti arbitrari. Le operazioni di controterrorismo denominate *Zarb-e Azb* e *Radd-ul Fasaad* hanno contribuito ad aumentare il livello di sicurezza nella Provincia nel lungo periodo. Nel maggio del 2019, il Governo pakistano è tornato a controllare la città di Mingora e la Swat Valley. Nel luglio 2019 vi sono state molteplici operazioni militari a Dera Ismael Khan, ma nell'area erano ancora attivi i gruppi di militanti terroristi. Nell'agosto 2019, i membri del TTP sono riusciti a riprendere terreno nel Buner District, installando nell'area alcuni *checkpoint*. Nel 2019, nel Distretto di Bajaur e nel Distretto di Mohmand i terroristi del TTP hanno continuato ad operare, estorcendo denaro ai commercianti locali. Nell'ottobre 2020 il TTP è riuscito a riprendere il controllo in alcuni distretti nella Divisione di Malakand. Nel 2020 sono stati registrati incidenti anche nel Lower Dir ed alcuni residenti locali hanno lamentato di essere stati minacciati di morte dai talebani ⁽⁵⁾.

Secondo un report di *International Crisis Group* dell'agosto 2018, anni di operazioni militari nelle FATA hanno costretto milioni di persone ad abbandonare le proprie case, ormai distrutte e la popolazione locale ha visto una riduzione dei propri mezzi di sussistenza. Nel 2018 la situazione della sicurezza è migliorata rispetto al passato, ma è comunque rimasta “fragile” ⁽⁶⁾.

Nel 2018 e nel 2019, secondo quanto riportato dal *New York Times*, i membri del TTP erano ancora attivi in numerosi distretti del Khyber Pakhtunkhwa, come Tank, Dera Ismael Khan, North e South Waziristan ⁽⁷⁾.

Secondo il *Pak Studies for Peace Studies (PIPS)*, nel 2020 non vi sarebbero stati considerevoli miglioramenti nella situazione securitaria dell'area delle ex FATA ⁽⁸⁾.

Fahad Nabeel (Ricercatore del *Centre for Strategic and Contemporary Research* di Islamabad), intervistato da *EASO*, avrebbe affermato che nel 2020 e nel 2021 le aree maggiormente colpite dal

⁵ **EASO**, Pakistan – Security Situation, ottobre 2021, https://coi.euaa.europa.eu/administration/easo/PLib/2021_10_EASO_COI_Report_Pakistan_Security_situation.pdf, consultato l'8 aprile 2022.

⁶ **ICG**, Shaping a New Peace in Pakistan's Tribal Areas, 20 agosto 2018, <https://d2071andvip0wj.cloudfront.net/b150-shaping-a-new-peace-in-pakistans-tribal-areas.pdf>, consultato l'8 aprile 2022.

⁷ **New York Times (The)**, Pakistan's Tribal Areas Still Waiting for Justice as Army Tightens Grip, 11 giugno 2019, <https://www.nytimes.com/2019/06/11/world/asia/pakistan-tribal-pashtun-justice-army.html>, consultato l'8 aprile 2022.

⁸ **PIPS**, Security Report 2020, 2021, <https://www.pakpips.com/web/wp-content/uploads/2021/06/Final-Report-2020.pdf>, consultato l'8 aprile 2022.



Ministero dell'Interno
Commissione Nazionale per il Diritto di Asilo
Ufficio IV – COI Unit

conflitto sono state Bajaur, North Waziristan e South Waziristan e il TTP è rimasto il principale attore del conflitto nelle ex FATA ⁽⁹⁾.

Mansur Khan Mahsud (Ricercatore del *Fata Research Centre*), avrebbe affermato in un'intervista ad *EASO* che nel 2021 i territori delle ex FATA maggiormente colpiti dalle attività dei miliziani sono il Nord e il Sud Waziristan. Alcuni attacchi sarebbero stati perpetrati nel 2020 e nel 2021 anche a Bajaur, mentre i Distretti di Orakzai, Mohmand e Kurram “sono rimasti largamente pacificati” ⁽¹⁰⁾. Nel 2020, i gruppi di militanti si sono riorganizzati, unendosi sotto la guida di Nur Wali Mehsud. Il ritorno al potere dei talebani in Afghanistan nel 2021 avrebbe ridato vitalità ai gruppi di talebani anche in Pakistan facendo prospettare l'aumento delle violenze nell'area delle ex FATA ⁽¹¹⁾.

Si riporta qui sotto una tabella, estrapolata dal Report di *EASO* succitato, con il numero degli incidenti occorsi nell'area delle ex FATA tra il 2020 e il 31 luglio 2021.

Incidents of violence in the KPTDs	2020			01/01/2021-31/07/2021		
	Incidents	Persons killed	Persons injured	Incidents	Persons killed	Persons Injured
Bajaur	36	47	46	31	18	18
Mohmand	2	4	2	8	8	4
Kurram	3	0	2	8	11	7
Khyber	22	14	5	33	28	12
Orakzai	4	5	2	3	1	0
North Waziristan	64	121	77	107	131	58
South Waziristan	38	34	44	61	63	54
Total	169	226	164	251	260	153

([url](#))

⁹ *EASO*, Pakistan – Security Situation, ottobre 2021, https://coi.euaa.europa.eu/administration/easo/PLib/2021_10_EASO_COI_Report_Pakistan_Security_situation.pdf, consultato l'8 aprile 2022.

¹⁰ *EASO*, Pakistan – Security Situation, ottobre 2021, https://coi.euaa.europa.eu/administration/easo/PLib/2021_10_EASO_COI_Report_Pakistan_Security_situation.pdf, consultato l'8 aprile 2022.

¹¹ *EASO*, Pakistan – Security Situation, ottobre 2021, https://coi.euaa.europa.eu/administration/easo/PLib/2021_10_EASO_COI_Report_Pakistan_Security_situation.pdf, consultato l'8 aprile 2022.



Ministero dell'Interno
Commissione Nazionale per il Diritto di Asilo
Ufficio IV – COI Unit

Situazione della sicurezza nel Distretto di Mohmand

Secondo quanto riportato dal *Fata Research Centre*, nel corso del 2020 nel Distretto di Mohmand si sono verificati 2 incidenti che hanno provocato 4 morti e 2 feriti. Rispetto al 2019, la situazione della sicurezza nel 2020 nel distretto di Mohmand è ampiamente migliorata in termini di violenze e numero di morti e feriti ⁽¹²⁾.

Secondo quanto riporta il *Pak Institute for Peace Studies (PIPS)*, nel 2020 vi sarebbe stato un attacco terroristico nel Distretto di Mohmand, che non ha provocato però né morti né feriti ⁽¹³⁾.

Come riportato da *EASO*, tra il 1° gennaio 2021 e il 31 luglio 2021, il *Fata Research Centre* avrebbe documentato 8 incidenti a Mohmand, con 8 morti e 4 feriti, mentre il *PIPS* non avrebbe rilevato nessun attacco terroristico a Mohmand ⁽¹⁴⁾.

Secondo quanto riportato da un report del *BAMF*, a metà luglio 2021 il gruppo terroristico TTP sarebbe stato responsabile di due attacchi esplosivi contro un veicolo della polizia pakistana e contro un mercato, rispettivamente a Dera Ismail Khan e a Mohmand ⁽¹⁵⁾.

Secondo il Report 2021 del *PIPS*, a Mohmand nel 2021 vi sarebbero stati due attacchi terroristici, con due morti e due feriti (rispettivamente l'8 e il 10 settembre, da parte di militanti locali talebani nel primo caso e da parte del TTP nel secondo caso). Un attacco terroristico nelle linee di confine tra Mohmand e l'Afghanistan si sarebbe invece verificato il 6 gennaio 2021 ⁽¹⁶⁾.

¹² **Fata Research Centre**, Khyber Pakhtunkhwa Tribal Districts, Annual Security Report 2020, <http://frc.org.pk/wp-content/uploads/2021/01/Final-Version-PDF-Draft-of-Security-Report-2020.pdf>, consultato l'8 aprile 2022.

¹³ **PIPS**, Security Report 2020, 2021, <https://www.pakpips.com/web/wp-content/uploads/2021/06/Final-Report-2020.pdf>, consultato l'8 aprile 2022.

¹⁴ **EASO**, Pakistan – Security Situation, ottobre 2021, https://coi.euaa.europa.eu/administration/easo/PLib/2021_10_EASO_COI_Report_Pakistan_Security_situation.pdf, consultato l'8 aprile 2022.

¹⁵ **BAMF**, Briefing Notes – Group 62 – Information Centre for Asylum and Migration, 2 agosto 2021, https://www.bamf.de/SharedDocs/Anlagen/EN/Behoerde/Informationszentrum/BriefingNotes/2021/briefingnotes-kw31-2021.pdf?__blob=publicationFile&v=3, consultato l'8 aprile 2022.

¹⁶ **PIPS**, Pakistan Security Report 2021, 2022, <https://www.pakpips.com/web/wp-content/uploads/2022/01/Sr2021FinalWithTitles.pdf>, consultato l'8 aprile 2022. Si veda anche **Dawn**, Two policemen shot dead in Mohmand, 11 settembre 2021, <https://www.dawn.com/news/1645736>, consultato l'8 aprile 2022.



Ministero dell'Interno
Commissione Nazionale per il Diritto di Asilo
Ufficio IV – COI Unit

Dalle fonti consultate, in particolare ACLED, BAMF, Jamestown Foundation, DFAT, Gandhara e SATP (South Asia Terrorism Portal) non risultano attacchi terroristici o incidenti a Mohmand nel 2022 (informazioni aggiornate all'11 aprile 2022) ⁽¹⁷⁾.

Si segnala un incidente riportato dal quotidiano pakistano *Dawn*, secondo il quale il 5 aprile 2022 un poliziotto sarebbe stato ferito a Mohmand, nell'area di Shrab Kor, nel Tehsil di Safi, durante un attacco da parte di uomini armati non identificati ⁽¹⁸⁾.

¹⁷ **ACLED**, Regional overview: South Asia and Afghanistan, 5-11 marzo 2022, <https://acleddata.com/2022/03/16/regional-overview-south-asia-and-afghanistan-5-11-march-2022/>, consultato l'8 aprile 2022. **ACLED**, Regional overview: South Asia and Afghanistan, 19-25 febbraio 2022, <https://acleddata.com/2022/03/03/regional-overview-south-asia-and-afghanistan-19-25-february-2022/>, consultato l'8 aprile 2022. **ACLED**, Regional overview: South Asia and Afghanistan, 15-21 gennaio 2022, <https://acleddata.com/2022/01/27/regional-overview-south-asia-and-afghanistan-15-21-january-2022/>, consultato l'8 aprile 2022. **BAMF**, Group 62 – Information Centre for Asylum and Migration, 28 febbraio 2022, https://www.bamf.de/SharedDocs/Anlagen/EN/Behoerde/Informationszentrum/BriefingNotes/2022/briefingnotes-kw09-2022.pdf?__blob=publicationFile&v=3, consultato l'8 aprile 2022. **BAMF**, Group 62 – Information Centre for Asylum and Migration, 21 febbraio 2022, https://www.bamf.de/SharedDocs/Anlagen/EN/Behoerde/Informationszentrum/BriefingNotes/2022/briefingnotes-kw08-2022.pdf?__blob=publicationFile&v=2, consultato l'8 aprile 2022. **BAMF**, Group 62 – Information Centre for Asylum and Migration, 14 febbraio 2022, https://www.bamf.de/SharedDocs/Anlagen/EN/Behoerde/Informationszentrum/BriefingNotes/2022/briefingnotes-kw07-2022.pdf?__blob=publicationFile&v=2, consultato l'8 aprile 2022. **BAMF**, Group 62 – Information Centre for Asylum and Migration, 7 febbraio 2022, https://www.bamf.de/SharedDocs/Anlagen/EN/Behoerde/Informationszentrum/BriefingNotes/2022/briefingnotes-kw06-2022.pdf?__blob=publicationFile&v=3, consultato l'8 aprile 2022. **BAMF**, Group 62 – Information Centre for Asylum and Migration, 31 gennaio 2022, https://www.bamf.de/SharedDocs/Anlagen/EN/Behoerde/Informationszentrum/BriefingNotes/2022/briefingnotes-kw05-2022.pdf?__blob=publicationFile&v=3, consultato l'8 aprile 2022. **Jamestown Foundation**, Ties that Bind? Deconstructing the Afghan and Pakistani Taliban's Partnership and Counter-Terrorism Options for Pakistan; Terrorism Monitor Volume: 20 Issue: 3, 8 febbraio 2022, <https://jamestown.org/program/ties-that-bind-deconstructing-the-afghan-and-pakistani-talibans-partnership-and-counter-terrorism-options-for-pakistan/>, consultato l'8 aprile 2022. **DFAT**, Country Information Report Pakistan, 25 gennaio 2022, disponibile in <https://www.ecoi.net/en/file/local/2067350/country-information-report-pakistan.pdf>, consultato l'8 aprile 2022. **Gandhara**, "Mohmand", chiave di libera ricerca, 8 aprile 2022, <https://gandhara.rferl.org/s?k=mohmand&tab=all&pi=1&r=any&pp=10>, consultato l'8 aprile 2022. **SATP**, Khyber Pakhtunkhwa: Timeline (Terrorist Activities) 2022, <https://www.satp.org/terrorist-activity/pakistan-khyberpakhtunkhwa-Apr-2022>, consultato l'8 aprile 2022.

¹⁸ **Dawn**, Policeman hurt as checkpoint attacked in Mohmand, 6 aprile 2022, <https://www.dawn.com/news/1683622/policeman-hurt-as-checkpoint-attacked-in-mohmand>, consultato l'8 aprile 2022.



Ministero dell'Interno
Commissione Nazionale per il Diritto di Asilo
Ufficio IV – COI Unit

Situazione degli sfollati nel Distretto di Mohmand

Secondo quanto riportato da *EASO*, *UNOCHA Pakistan* ha stimato che dal Distretto di Mohmand sarebbero state sfollate 36.579 famiglie, ma che ad agosto 2021 tutte le famiglie di sfollati avrebbero fatto ritorno nelle proprie case (¹⁹).

Secondo *USDOS*, come riportato nel *Pakistan 2020 Human Rights Report*, molti sfollati dal Distretto di Mohmand e altrove nelle ex FATA hanno deciso di ritornare nelle proprie case nonostante la carenza di infrastrutture e di servizi e nonostante la distruzione delle abitazioni. Le forze di sicurezza pakistane hanno poi operato stretti controlli nei confronti dei “returnees”, rendendo più complesso il rientro, installando nell’area vari *checkpoint* (²⁰).

I media hanno riportato che nel corso del 2021 vi sono state numerose proteste da parte delle popolazioni dei distretti delle ex FATA per le mancate compensazioni dovute alla distruzione delle case e per la perdita del lavoro o delle proprie attività (²¹).

¹⁹ **EASO**, Pakistan – Security Situation, ottobre 2021, https://coi.euaa.europa.eu/administration/easo/PLib/2021_10_EASO_COI_Report_Pakistan_Security_situation.pdf, consultato l’8 aprile 2022.

²⁰ **USDOS**, Pakistan 2020 Human Rights Report, 2021, <https://www.state.gov/wp-content/uploads/2021/03/PAKISTAN-2020-HUMAN-RIGHTS-REPORT.pdf>, consultato l’11/04/2022.

²¹ **EASO**, Pakistan – Security Situation, ottobre 2021, https://coi.euaa.europa.eu/administration/easo/PLib/2021_10_EASO_COI_Report_Pakistan_Security_situation.pdf, consultato l’8 aprile 2022.



Ministero dell'Interno
Commissione Nazionale per il Diritto di Asilo
Ufficio IV – COI Unit

Riepilogo delle fonti

ACLED, Regional overview: South Asia and Afghanistan, 15-21 gennaio 2022,

<https://acleddata.com/2022/01/27/regional-overview-south-asia-and-afghanistan-15-21-january-2022/>

ACLED, Regional overview: South Asia and Afghanistan, 19-25 febbraio 2022,

<https://acleddata.com/2022/03/03/regional-overview-south-asia-and-afghanistan-19-25-february-2022/>

ACLED, Regional overview: South Asia and Afghanistan, 5-11 marzo 2022,

<https://acleddata.com/2022/03/16/regional-overview-south-asia-and-afghanistan-5-11-march-2022/>

BAMF, Briefing Notes – Group 62 – Information Centre for Asylum and Migration, 2 agosto 2021,

https://www.bamf.de/SharedDocs/Anlagen/EN/Behoerde/Informationszentrum/BriefingNotes/2021/briefingnotes-kw31-2021.pdf?__blob=publicationFile&v=3

BAMF, Group 62 – Information Centre for Asylum and Migration, 14 febbraio 2022,

https://www.bamf.de/SharedDocs/Anlagen/EN/Behoerde/Informationszentrum/BriefingNotes/2022/briefingnotes-kw07-2022.pdf?__blob=publicationFile&v=2

BAMF, Group 62 – Information Centre for Asylum and Migration, 21 febbraio 2022,

https://www.bamf.de/SharedDocs/Anlagen/EN/Behoerde/Informationszentrum/BriefingNotes/2022/briefingnotes-kw08-2022.pdf?__blob=publicationFile&v=2, consultato l'8 aprile 2022.

BAMF, Group 62 – Information Centre for Asylum and Migration, 28 febbraio 2022,

https://www.bamf.de/SharedDocs/Anlagen/EN/Behoerde/Informationszentrum/BriefingNotes/2022/briefingnotes-kw09-2022.pdf?__blob=publicationFile&v=3

BAMF, Group 62 – Information Centre for Asylum and Migration, 31 gennaio 2022,

https://www.bamf.de/SharedDocs/Anlagen/EN/Behoerde/Informationszentrum/BriefingNotes/2022/briefingnotes-kw05-2022.pdf?__blob=publicationFile&v=3

BAMF, Group 62 – Information Centre for Asylum and Migration, 7 febbraio 2022,

https://www.bamf.de/SharedDocs/Anlagen/EN/Behoerde/Informationszentrum/BriefingNotes/2022/briefingnotes-kw06-2022.pdf?__blob=publicationFile&v=3



Ministero dell'Interno
Commissione Nazionale per il Diritto di Asilo
Ufficio IV – COI Unit

Dawn, Policeman hurt as checkpoint attacked in Mohmand, 6 aprile 2022,

<https://www.dawn.com/news/1683622/policeman-hurt-as-checkpost-attacked-in-mohmand>

Dawn, Two policemen shot dead in Mohmand, 11 settembre 2021,

<https://www.dawn.com/news/1645736>

DFAT, Country Information Report Pakistan, 25 gennaio 2022, disponibile in

<https://www.ecoi.net/en/file/local/2067350/country-information-report-pakistan.pdf>

EASO, Pakistan – Security Situation, ottobre 2021,

https://coi.euaa.europa.eu/administration/easo/PLib/2021_10_EASO_COI_Report_Pakistan_Security_situation.pdf

Fata Research Centre, Khyber Pakhtunkhwa Tribal Districts, Annual Security Report 2020,

<http://frc.org.pk/wp-content/uploads/2021/01/Final-Version-PDF-Draft-of-Security-Report-2020.pdf>

Gandhara, “Mohmand”, chiave di libera ricerca, 8 aprile 2022,

<https://gandhara.rferl.org/s?k=mohmand&tab=all&pi=1&r=any&pp=10>

Government of Khyber Pakhtunkhwa, Local Government, Elections & Rural Development Department, District Mohmand, s.d., <https://www.lgkp.gov.pk/districts/district-mohmand/>

ICG, Shaping a New Peace in Pakistan’s Tribal Areas, 20 agosto 2018,

<https://d2071andvip0wj.cloudfront.net/b150-shaping-a-new-peace-in-pakistans-tribal-areas.pdf>,

Jamestown Foundation, Ties that Bind? Deconstructing the Afghan and Pakistani Taliban’s Partnership and Counter-Terrorism Options for Pakistan; Terrorism Monitor Volume: 20 Issue: 3, 8 febbraio 2022, <https://jamestown.org/program/ties-that-bind-deconstructing-the-afghan-and-pakistani-talibans-partnership-and-counter-terrorism-options-for-pakistan/>

New York Times (The), Pakistan’s Tribal Areas Still Waiting for Justice as Army Tightens Grip, 11 giugno 2019, <https://www.nytimes.com/2019/06/11/world/asia/pakistan-tribal-pashtun-justice-army.html>

PIPS, Pakistan Security Report 2021, 2022, <https://www.pakpips.com/web/wp-content/uploads/2022/01/Sr2021FinalWithTitles.pdf>



Ministero dell'Interno
Commissione Nazionale per il Diritto di Asilo
Ufficio IV – COI Unit

PIPS, Security Report 2020, 2021, <https://www.pakpips.com/web/wp-content/uploads/2021/06/Final-Report-2020.pdf>

SATP, Khyber Pakhtunkhwa: Timeline (Terrorist Activities) 2022, <https://www.satp.org/terrorist-activity/pakistan-khyberpakhtunkhwa-Apr-2022>

USDOS, Pakistan 2020 Human Rights Report, 2021, <https://www.state.gov/wp-content/uploads/2021/03/PAKISTAN-2020-HUMAN-RIGHTS-REPORT.pdf>



Ministero dell'Interno
Commissione Nazionale per il Diritto di Asilo
Ufficio IV – COI Unit

Area II – Unità COI
unicoi@interno.it

Roma, 11 aprile 2022

Disclaimer

Le informazioni fornite sono state ricercate, valutate e analizzate con la massima cura in un arco di tempo limitato. Il documento, tuttavia, non ha la pretesa di essere esaustivo. Il fatto che un evento, una persona o un'organizzazione determinati non siano menzionati nella relazione, non significa che l'evento non si sia verificato o che la persona o l'organizzazione non esistano. Il presente documento non entra nel merito di nessuna particolare richiesta di protezione internazionale o di asilo.

Unità COI

L'Unità COI è parte della Commissione Nazionale per il Diritto di Asilo, Dipartimento delle Libertà Civili e Immigrazione del Ministero dell'Interno. Il suo ruolo è di ricercare, compilare e produrre informazioni sui Paesi dei richiedenti asilo ad uso esclusivo delle Commissioni Territoriali per il riconoscimento della protezione internazionale e della Magistratura nell'ambito dei provvedimenti di competenza.

Tutti i prodotti COI vengono compilati sulla base di un ampio spettro di materiali affidabili prodotti da fonti di informazioni esterne e sono elaborati seguendo le Linee Guida UE per la produzione di COI, la metodologia EASO per la produzione di rapporti COI e la guida EASO sulle richieste COI. L'Unità COI non è responsabile per l'accuratezza, attualità, imparzialità ed equilibrio delle informazioni fornite da fonti esterne consultate. Sono basate su informazioni pubblicate o divulgabili (molti sono anche accessibili dal Portale COI EASO). Non contengono nessuna opinione o posizione del Ministero dell'Interno, né sul merito di una specifica domanda di protezione internazionale.

Il Decreto Legislativo n. 25 del 28 gennaio 2008 (artt. 5, 8, 27 co. 1-bis) fornisce la base per la produzione, da parte della Commissione Nazionale, di informazioni precise e aggiornate sulla situazione socio-politico-economica dei Paesi di origine dei richiedenti asilo/protezione internazionale da mettere a disposizione delle Commissioni Territoriali e degli organi giurisdizionali. Detto testo prevede anche che Commissioni Territoriali e giudici possano richiedere tali informazioni ove "necessarie ad integrazione del quadro probatorio prospettato dal richiedente".

L'Unità COI, nell'ambito delle informazioni che offre, non può tuttavia dare una valutazione sul livello generale di rischio in un Paese (o zone specifiche dello stesso) o se vi sussista sufficiente protezione per specifici gruppi o individui. La COI non costituisce valutazione del rischio. Sta a decisori e giudici trarre dalle informazioni fornite, conclusioni legate al caso specifico e una valutazione sul rischio passato e futuro.

L'Unità COI non può inoltre effettuare indagini su singoli richiedenti nel corso dell'intero procedimento di asilo. In linea di massima, la verifica di documentazione presentata (che non può essere effettuata direttamente da questa Unità) non va richiesta a meno che non sia considerata assolutamente essenziale. In tali casi, si stabilisce con il Ministero degli Affari Esteri se tale verifica possa essere realizzata.